



Uruguayos eligen como destino de sus vacaciones a Brasil

Description

(Montevideo) Las llamadas vacaciones de primavera se acercan y Brasil continúa como el destino turístico preferido para los uruguayos, sobre todo por el tipo de cambio monetario favorable.

La última semana de septiembre resulta la protagonista de ese período vacacional y las agencias de viaje reportan alta demanda de los destinos en el vecino norteño.

El presidente de la Asociación Uruguaya de Agencias de Viajes (Audavi), Carlos Pera, adelantó que «prácticamente está todo vendido» para el próximo receso de primavera.

Dijo a Informativo Uruguay que las agencias de viaje debieron contratar vuelos directos desde Montevideo a ciudades brasileñas.

«La posibilidad de contratar vuelos chárter nos permite aumentar la oferta que luego ocupan los vuelos de línea regular», añadió.

A la par, la aerolínea Gol anunció vuelos directos entre Montevideo y la ciudad brasileña de Fortaleza a partir del 29 de noviembre.

El Ministerio de Turismo trabaja también por recuperar vuelos directos a Belo Horizonte para potenciar el turismo receptivo.

El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2025